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      Annotation

    
        
          Целью выпускной квалификационной работы является изучение всестороннего сотрудничества, проблемы и тенденции развитии российско-узбекских межгосударственных отношении после 1991 года.  Задачи данной работы: 	Проанализировать российско-узбекских межгосударственных отношений в политической, экономической, военной и гуманитарной сфере. 	Рассмотреть действие основных факторов на характере сотрудничества между Ташкентом и Москвой на разных этапах. 	Показать механизм формирования российского направления внешней политики Узбекистана и узбекского направления внешней политики Российской Федерации.   По результатам проведенного исследования можно сделать вывод, что после распада Советского Союза в мире появился 15 суверенных государств. РФ ведет близкие отношение с Центральной Азии. Не смотря на краткий срок Россия и Узбекистан успешно сотрудничает во всех направлениях экономический, политический, военный и международный безопасности.
        

        
          The purpose of the final qualification work is to study Comprehensively cooperation, problems and trends in the development of Russian-Uzbek interstate relations after 1991. The objectives of this work: 	Analyze Russian-Uzbek interstate relations in the political, economic, military and humanitarian spheres. 	Consider the effect of the main factors on the nature of cooperation between Tashkent and Moscow at different stages. 	To show the mechanism of formation of the Russian direction of foreign policy of Uzbekistan and the Uzbek direction of foreign policy of the Russian Federation. According to the results of the study, it can be concluded that after the collapse of the Soviet Union, 15 sovereign States appeared in the world. Russia has a close relationship with Central Asia. Despite the short term, Russia and Uzbekistan successfully cooperate in all areas of economic, political, military and international security.
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